
SIENDO LAS 09:45 HORAS DEL DÍA 27 DE FEBRERO DEL AÑO DOS MIL DIECISIETE, SE REUNIERON EN EL SALÓN DEL 
RECINTO OFICIAL PARA LA CELEBRACIÓN DE SESIONES DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, REGIDORES SÍNDICO Y 
PRESIDENTE MUNICIPAL, PARA EFECTUAR SESIÓN ORDINARIA NUMERO 06 (SEIS) EN TÉRMINOS DE LO DISPUEST 
EL ARTÍCULO 29 FRACCIÓN II DE LA LEY ORGÁNICA DE LOS MUNICIPIOS DEL ESTADO DE DURANGO. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: MUY BUENOS DÍAS, PARA DAR 1 
A ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO, SOLICITO A LA SECRETARIA DE A CONOCER EL ORDEN DEL DIA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: CON MUCHO GUSTO 
PRESIDENTE, MUY BUENOS DÍAS EL ORDEN DEL DIA CORRESPONDIENTE ES DE LA SIGUIENTE MANERA: 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACION DE QUORUM LEGAL. 
2. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA ANTERIOR 
3. APROBACION DEL ORDEN DEL DIA 

_ 4. DISCUSIÓN Y APROBACION DE LA CUENTA PÚBLICA 2016. 
5. ASUNTOS GENERALES. 
6. CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE SOMETE A VOTACIÓN EL 
ORDEN DEL DIA, QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO. SEÑOR PRESIDENTE HA SIDO 
APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES EL ORDEN DEL DIA CON 09 (NUEVE) VOTOS A FAVOR. 

EL C. ING. VICTOR HUGO RAMIREZ RAMIREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SOLICITO A LA SECRETARIA REALICE 
EL PASE DE LISTA CORRESPONDIENTE. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: ING. VICTOR HUGO RAMIREZ 
RAMIREZ, PRESENTE; SINDICO CP. ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, PRESENTE; REGIDOR C. ING. CARLOS RAFAEL 
RODRIGUEZ QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. MARIA LUCI CONTRERAS ROCHA, PRESENTE; REGIDOR C. LIC. JAIME 
ESCAJEDA MARTINEZ, PRESENTE; REGIDORA C. ROSA AVITIA ALVARADO, PRESENTE; REGIDOR C.LIC. HECTOR FRANCISCO 
GARCIA QUIÑONES, PRESENTE; REGIDORA C. LIC. MA. GUADALUPE JAQUEZ TREMILLO, PRESENTE; REGIDORA C. MA. DE 
LA LUZ BERUMEN, PRESENTE. 

SEÑOR PRESIDENTE HAY QUORUM LEGAL CON LA PRESENCIA DE 07 (SIETE) REGIDORES Y UN SÍNDICO MUNICIPAL 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE A LA LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

SE SOMETE A VOTACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. QUIENES ESTÉN A FAVOR MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO. 

PRESIDENTE HA SIDO APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE A DISCUSIÓN Y APROBACION DE LA CUENTA PUBLICA 2016. CEDO LA PALABRA AL TESORERO 
MUNICIPAL QUIEN RINDE INFORME DE LA CUENTA PUBLICA 2016. 

EL TESORERO MUNICIPAL EXPONE CUENTA PUBLICA, MISMA QUE SE ANEXA A ESTA ACTA, SE DISCUTE Y APRUEBA POR 
CON 08 (OCHO) VOTOS A FAVOR, 01 (UNO) EN CONTRA POR PARTE DE LA COMPAÑERA REGIDORA, C. MA GUADALUPE 
JAQUEZ TREMILLO, SEXTA REGIDORA, PUESTO QUE DESCONOCE LA CUENTA PUBLICA 2016 QUE SE ESTA DISCUTIENDO. 



LA C. Lie LILIANA eARRILLO MARTINEZ, SEeRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE A ASUNTOS GENERALES, QUENES QUIERAN HACER USO DE LA VOZ, PEDIR LA PALABRA 
LEVANTANDO SU MANO. 

EL TESORERO MUNICIPAL SOLICITA AL CABILDO LA MODIFICACION AL PRESUPUESTO DE LEY DEINGRESOS Y EGR 
2017, AJUSTANDO MONTOS EN PARTICIPACIONES, FORTALECIMIENTO E INFRAESTRUCTURA, ASI MISMO EL AJUST 
TABULADOR DE SUELDOS, MISMOS QUE SE AUTORIZAN, SE ANEXA Y SE FIRMAN POR PARTE DE LOS INTEGRANTES DXL 
CABILDO. ^ 

EL LAET. HEaOR FRANCISCO GARCIA QUIÑONES, QUINTO REGIDOR, EXPRESO: QUIERO TOMAR EL TEMA SOBRE EL 
BORDO QUE LA SOCIEDAD ESTA PIDIENDO EN LA CALLE FELIPE ANGELES, FRENTE A LA CASA DE LA MAESTRA JUANA 
QUIÑONES ROCHA, PUESTO QUE ES DE SUMA IMPORTANCIA. 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: EN CUANTO TERMINE LA GENTE DE 
JRABAJAR EN EL DRENAJE QUE ESTA PENDIENTE POR EL BARRIO LA QUINTA, QUE VAYAN Y REALICEN EL BORDO QUE 

yiENCIONA EL COMPAÑERO REGIDOR. 

LA CP ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESO: EL SEÑOR MAXIMILIANO VILLA ENRIQUEZ 
SOLICITA UN AUMENTO AL APOYO MENSUAL QUE ES NECESARIO PARA PAGAR EL SEGURO, PUESTO QUE A TRAVEZ DE 
EL LE REALIZAN LAS DIALISIS 3 VECES A SEMANA. 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: SE LE INCREMENTARA A UN APOYO 
TOTAL DE 800 PESOS POR MES PARA EL SEÑOR MAXIMILIANO VILLA ENRIQUEZ. 

LA CP ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESO: EL INSTITUTO ALEJANDRIA QUIERE CONSTRUIR 
SU EDIFICO PARA SEGUIR OFRECIENDO SU EDUCACION EN NUESTRO MUNICIPIO, EL COMPAÑERO JESUS NOEL QUIEN 
FORMA PARTE DE DICHA INSTITUCION, NOS COMENTA QUE ESTAN EN LA MEJOR DISPOSICIÓN DE COMPRAR UN 
TERRENO PERO EN CONDICIONES MODICAS CON UN TOTAL DE 20 X 20 MT2 O BIEN QUE SE LES HAGA UNA DONACION 
DEL TERRENO. 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO EN QUE SEA 
VENDIDO, PUESTO QUE COMO SON INSTITUCIONES CON FINES DE LUCRO EN CUALQUIER MOMENTO PUEDEN VENDER 
Y RETIRARSE. 

LIC. JAIME ESCAJEDA MARTINEZ, TERCER REGIDOR, EXPRESÓ: ESTOY DE ACUERDO PUESTO QUE CCOMO ES CON FINES 
LUCRATIVOS QUE SE PRESENTEN LOS INTERESADOS, SI FUERA UNA INTITUCION PUBLICA CON GUSTO SE DONARIA. 

LA CP ALIA CARMINA DIAZ RENTERIA, SINDICO MUNICIPAL, EXPRESO: PRESIDENTE, QUIERO PREGUNTAR SOBRE LO DE 
COPLADEM CUANDO ESTARA LISTO Y SOBRE LA OBRA EN CIENEGA GRANDE? 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: LO DE COPÜ\DEM EN ESTA SEMANA 
REUNIREMOS A LOS JEFEES DE CUARTEL PARA ASI QUE ELLOS PRESENTES SUS PROPUESTAS YTENERLO LISTO. 

SOBRE LO DE CIENEGA GRANDE YA SE ESTAN INTEGRANDO LOS EXPEDIENTES PARA DAR SEGUIMIENTO A LA OBRA 
DESTINADA EN CIENEGA GRANDE. 

LA C. MA LUCI CONTRERAS ROCHA, SEGUNDO REGIDOR, EXPRESO: SOBRE LOS APOYOS QUE TENEMOS PARA HACER 
GESTION, QUE ACUERDO SE TOMARA? 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: PERMITANME DECIRLES QUE POR LAS 
CUESTIONES DE LIQUIDACIONES PENDIENTES A LAS PERSONAS QUE DEMANDARON ANTERIORMENTE, NO ES POSIBLE 



SOLVENTAR DICHOS APOYOS, PUESTO QUE TENEMOS QUE LIQUIDAR APROXIMADAMENTE 1,156,000.00 ( UN MILLON 
CIENTO CINCUENTA Y SEIS MIL PESOS 00/100 MN),Y LAS DEMANDAS PENDIENTES DE LAS CUALES AUN NO SE TIENEN 
MONTOS EXACTOS, MISMO QUE NOS DETIENEN UN POCO EN CUESTION DE APOYO, ASI QUE LOS MAS INDICADO SERA 
QUE NOS ESPEREN UN POCO Y MAS ADELANTE SE LES APOYARA. 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN 
DEL DÍA CORRESPONDE A CLAUSURA DE LA SESION 

LA C. Lie LILIANA CARRILLO MARTINEZ, SECRETARIA DEL AYUNTAMIENTO, EXPRESÓ: SE HAN DESAHOGADO TODOS 
LOS PUNTOS A TRATAR EN ESTA SESIÓN ORDINARIA 

EL ING. VÍCTOR HUGO RAMÍREZ RAMÍREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, EXPRESÓ: UNA VEZ DESAHOGADOS LOS 

ASUNTOS EN CARTERA Y PARA DAR POR TERMINADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN, SOLICITO A LOS PRESENTES 
PONERSE DE PIE, SIENDO LAS 12:20 (DOCE) HORAS CON 20 (VEINTE) MINUTOS DEL DÍA 27 DE FEBRERO DEL 2017, 

DECLARO CUUSURADOS LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE SAN 
.ÜAN DEL RIO, DURANGO. MUCHAS GRACIAS. 

SEXTO REGIDOR SÉPTIMO REGIDOR 


